

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

5/21

小学生のためのおもしろ教室
(水野公民館)

こだわりデザインのマイエコバッグ



小学生を対象に、工作や運動にチャレンジする教室がスタートしました。第1回はエコバッグ作りに挑戦。無地の布バッグに専用の絵の具やクレヨンを使って思い思いの絵を描き、オリジナルのマイバッグを完成させました。

(市民カメラマン・長山千春さん)

5/3

大河ドラマ「鎌倉殿の13人」スペシャル
トークin狭山市(市民会館)

ゆかりの地で 義高への思いを披露



現在放送中の大河ドラマに登場した源義高みなもとのよし高は、武蔵国の入間河原(市内の入間川付近)で討たれたとされています。ドラマの中で役を演じた、歌舞伎俳優・市川染五郎さんが狭山を訪れ、義高への思いや撮影秘話などを語りました。

5/中旬

バラ
(都市緑化植物園)

色とりどりのバラの園その



早咲きのバラが4月下旬から咲き始め、気温の上昇とともに次々と花が開いてくると一気にバラ園は華やかな雰囲気。大ぶりの花を咲かせたさまざまな色のバラは、甘い香りを漂わせ、訪れた人の目と鼻を楽しませていました。

(市民カメラマン・岡部健志さん)

5/7

ヒツジの毛刈り
(こども動物園)

夏に備えて「衣替え」



ヒツジは毛が生え変わらない動物。毛刈りをして暑い夏に備えます。この日は、はさみを使った「ちょこっと毛刈り体験」が3年ぶりに行われました。恐る恐るはさみで毛を切り取った子どもたち。もこもこした感触に目を丸くしていました。

